



Castilla y León se consolida como la región que recibe más estudiantes japoneses

El ministro de la Embajada nipona en Madrid, Kenji Hirata, anima a las empresas de la región a desembarcar y extenderse por su país

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El ministro de la Embajada de Japón en España, Kenji Hirata, afirmó ayer en los minutos previos a su intervención en la Semana de Asia Oriental que se celebra en la Universidad de Salamanca, que Castilla y León es la Comunidad española que recibe un mayor número de estudiantes japoneses, según el diplomático por ser «un nú-

cleo importante de la academia española».

Hirata, que intervino en la mesa redonda titulada 'Economía, mercado de trabajo y cultura en Asia Oriental' durante su visita a Salamanca, mostró su «agradecimiento» por la colaboración de Castilla y León con su país de procedencia a la hora de acoger «cada año a muchos ciudadanos japoneses jóvenes» y destacó a las universidades de Salamanca y Valladolid como las mayores receptoras de estudiantes nipones de la región castellano y leonesa.

No obstante, el ministro de la Embajada de Japón en España reconoció, en cuanto a la presencia de Castilla y León en su país de origen, que en Japón «no se conocen todavía bien



María Ángeles Serrano, José Manuel del Barrio y Kenji Hirata. :: A.G.A.

las regiones de España» y, en ese sentido, afirmó que «sería bueno que Castilla y León y sus empresas se extendieran por Japón con sus peculiaridades propias».

Si quiso destacar Hirata durante su intervención que las relaciones económicas entre Japón y el conjunto de España son «excelentes» y aseguró que «existe un vínculo muy es-

trecho que hace que el comercio entre los dos países cada año crezca más», por lo que confirmó la promoción por parte de su país de los «vínculos económicos entre los dos pueblos» por ser «socios estratégicos».

«Cada uno tenemos unas potencialidades y por eso las empresas españolas y japonesas pueden colaborar tan bien» afirmó. Esto ayudaría,

según Hirata, a un intercambio de relaciones mutuo que supondría que «las empresas españolas expandieran su comercialización no solo en Japón sino en toda Asia Oriental y que sucediese lo mismo con Japón e Hispanoamérica, por ejemplo», reseñó.

En cuanto a la actualidad política de España, Hirata explicó que «como diplomático en un país extranjero», no comentaría nada sobre la política interna, aunque sí aseguró que «independientemente del Gobierno que se forme en España, en concordancia con la voluntad del pueblo español, las relaciones entre Japón y España seguirán creciendo y no le afectará el posible cambio de Gobierno», concluyó.

La Semana de Asia Oriental está organizada por el Máster Universitario de Estudios en Asia Oriental y el Máster Cultura para los Negocios en Asia Oriental, en colaboración con Cursos Internacionales, el Centro Cultural Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca y la Asociación de Estudiantes e Investigadores Chinos en Salamanca.